



Bürgerverein  
Bamberg Mitte e.V.

## Stellungnahme zum Umbau der Friedrichstraße

Der Bürgerverein Bamberg Mitte e.V befürwortet einen Ausbau der Friedrichstraße, der bisher stark benachteiligten Verkehrsteilnehmern wie etwa Fußgängern und Radfahrern mehr Platz bietet. Die Übernahme des Verkehrsversuches in Richtung Schönleinsplatz wird begrüßt, ebenso die Neuschaffung von Grünzügen entlang der Friedrichstraße, der ein Anfang sein muss für eine weitere Flächenentsiegelung, zugunsten von mehr Grün- und Versickerungsflächen in der Stadt. Die Einrichtung von Liefer- und Ladezonen, um das Wildparken von Lieferdiensten und Abholern zu beenden, kann als Musterlösung für Bamberg dienen. Der Wegfall von Parkplätzen ist zu verkraften, wenn entsprechend Dauerparkplätze in Anwohnerparkplätze umgewandelt werden.

Bamberg, 4. November 2022

Mit freundlichen Grüßen

(im Namen des Vorstands)

-----  
Heiko Küffner  
(Schriftführer)  
Frauenstr. 32  
96047 Bamberg  
kueffner@bvm-bamberg.de  
0171-832 66 59